



hilodirecto

REDISTRIBUYEN FUNCIONES EN GOBIERNO RUSO

El primer ministro ruso, Vladimir Putin, redistribuyó las funciones de los vicejefes de Gobierno. El viceprimer ministro Igor Shubalov se encargará de las políticas del Estado en la esfera del transporte y las comunicaciones, así como de la participación de Rusia en la Organización Mundial del Comercio. Putin también realizó cambios en las esferas militar-industrial y energética, e informó que en el 2011 Rusia quedó en tercer lugar en el orbe en incremento del Producto Interno Bruto, con 4,2%, solo superada por China, con 9,5% y la India, con 7,8%. (PL)

RECOMIENDAN CORTE MILITAR EN CASO MANNING

El presidente de las audiencias preliminares en el caso del soldado estadounidense Bradley Manning, acusado de filtrar información clasificada a WikiLeaks, recomendó que este sea juzgado por una corte militar. El teniente coronel Paul Almazan elevó su recomendación a la autoridad judicial militar, que ahora deberá decidir cómo proceder contra Manning. El soldado de 24 años enfrenta cargos penales por presuntamente robar y entregar más de un cuarto de millón de documentos secretos relacionados con operaciones de los departamentos de Defensa y Estado norteamericanos. (ABC)

ÁFRICA PIERDE 10 000 MILLONES EN ACCIDENTES VIALES

Los accidentes de tránsito cuestan al continente africano 10 000 millones de dólares y representan la segunda causa de muerte en las personas de entre cinco y 44 años, según un informe presentado a la Segunda Conferencia Africana de Seguridad Vial, con sede en Addis Abeba, Etiopía, lo cual ubica a los accidentes en la vía como un problema grave en el continente. El costo de ese flagelo social es superior al 2% del Producto Interno Bruto de la región, donde además el 50% de la población tiene menos de 16 años. La Conferencia examinó la estrategia 2011-2020 dirigida a movilizar recursos y adoptar mecanismos para revertir la situación. (PL)

CORTE ITALIANA RECHAZA REFORMAR LEY ELECTORAL

La Corte Constitucional de Italia rechazó una solicitud para la celebración de un referendo popular dirigido a cambiar el sistema electoral, a través de una profunda reforma a la ley electoral vigente. De esta manera, el tribunal desestimó la petición de un millón 200 mil ciudadanos italianos que habían firmado la propuesta. El actual sistema electoral es resultado de una ley aprobada en el 2005, durante el gobierno del ex primer ministro, Silvio Berlusconi, la cual ha sido muy criticada porque garantiza al partido o a la coalición vencedora en las urnas la mayoría absoluta en el Parlamento. (EFE)

ELIGEN PRIMER MINISTRO DE BOSNIA Y HERZEGOVINA

El político conservador Vjekoslav Bevanđić fue elegido primer ministro de Bosnia y Herzegovina, tras un acuerdo entre los principales partidos de las comunidades musulmana, serbia y croata para formar Gobierno. Su candidatura fue propuesta luego de que los líderes de los principales partidos convinieron en diciembre pasado poner fin a una crisis política de 15 meses. Bosnia y Herzegovina presentó un vacío de gobierno desde las elecciones de octubre del 2010. (PL)



Exigen a la UE presionar a Washington para que cierre cárcel en ilegal base de Guantánamo

BRUSELAS, 12 de enero.—Al coincidir con el décimo aniversario de la existencia de la cárcel en la ilegal base militar de EE. UU. en Guantánamo, el eurodiputado de Izquierda Unida (IU), Willy Meyer, solicitó este jueves a la Alta Representante de Política Exterior y de Seguridad Común de la Unión Europea, Catherine Ashton, que lleve a cabo todas las medidas de presión a su alcance para que Washington “cierre inmediata y definitivamente esta lacra para la humanidad y máximo exponente de la impunidad internacional y restituya a Cuba el territorio ocupado en el que se asienta la base militar”.

En su página web, Meyer denunció que si bien la cárcel fue una creación del gobierno de Bush, mantenida por el de Obama, “esta no habría sido posible

sin la ayuda de los aliados europeos, cómplices de Bush en las operaciones de los vuelos y las cárceles secretas de la CIA, y sin el silencio de la propia Unión Europea”.

Asimismo, el también Responsable de Política Internacional de IU recordó a la Alta Representante que ya en el 2006, el propio Parlamento Europeo aprobó una Resolución sobre la situación de los prisioneros en el centro de detención, en la que reiteraba su solicitud de cierre de la base y se instó a que se aplicara la legislación internacional, cita Cubadebate.

Según Meyer, la política en la que se basa la existencia de este centro “responde al terror con terror, al crimen con más crimen; una política inaceptable que ignora los principios de la legislación internacional y los derechos humanos”.

El Papa reclama ética frente a la crisis

ROMA, 12 de enero.—El papa Benedicto XVI llamó este jueves a la sociedad italiana a recordar “el valor de la solidaridad” en medio de la crisis económica que afronta el país, reporta ANSA.

“Es una exigencia de caridad y justicia que en los momentos difíciles quienes tienen mayor disponibilidad se ocupen de quienes viven en condiciones desfavorables”, aseguró el Sumo Pontífice durante una audiencia con los administradores de Roma y la región del Lacio (centro).

Destacó también que las problemáticas económica y financiera que vive Europa tienen sus raíces profundas en una crisis ética y en el individualismo, y pidió recuperar valores fundamentales

para lograr una sociedad más justa y humana.

Benedicto XVI convocó a las instituciones italianas a ser ejemplares en el respeto a la ley y a emanar medidas justas y equitativas en el afán por lograr el saneamiento de las finanzas. Reclamó además un aseguramiento especial de apoyo a las familias, en particular a las numerosas, que sufren más en caso de falta de trabajo, añade PL.

Según medios italianos, el Papa recibirá el próximo sábado por primera vez al nuevo jefe de Gobierno italiano, el tecnócrata Mario Monti, para analizar temas relativos a la economía del país, cuya deuda trepa el 120% del Producto Interno Bruto.

Soldados de EE.UU. profanan cadáveres afganos

KABUL, 12 de enero.—Un video difundido en Internet en el que cuatro infantes de marina de EE.UU. aparecen orinando sobre los cadáveres de tres afganos, generó airadas reacciones de las autoridades de Afganistán y de grupos de derechos humanos.

En el material, de unos 40 segundos, aparecen cuatro uniformados de pie frente a tres cuerpos ensangrentados y a uno se le escucha decir: “Ten un buen día, amigo”.

Un subtítulo de la cinta en el sitio YouTube identifica a los marines como parte de un equipo de francotiradores de Camp Lejeune, con sede en la provincia de Helmand, aunque no hay confirmación de esos datos.

Entre las reacciones, tras la difusión de las imágenes, sobresale la del Consejo para las Relaciones Estadounidense-Islámicas (CAIR, por sus siglas en inglés), la mayor organización musulmana para la defensa de las libertades civiles en Estados



Las fuerzas armadas estadounidenses tienen una larga historia de escándalos como el de las fotos-trofeo de cadáveres afganos y el de los abusos cometidos contra iraquíes en la cárcel de Abu Ghraib.

Unidos, cuyo vocero Ibrahim Hooper expresó a la BBC: “Es un video repugnante, inmoral”.

CAIR envió una carta al secretario de Defensa de EE.UU., Leon Panetta, en la que se reclama que los culpables sean “castigados con todo el rigor” de la ley.



Ahmadinejad y Correa saludaron al pueblo que se congregó espontáneamente ante el Palacio de Carondelet, sede del Gobierno ecuatoriano. FOTO: AFP

Ahmadinejad llega a Ecuador con mensaje de paz y solidaridad

QUITO, 12 de enero.—El presidente iraní, Mahmoud Ahmadinejad, afirmó hoy que llegó a Ecuador con un mensaje de paz, amor y solidaridad para sus habitantes y el mundo, y agradeció la bienvenida dispensada a su delegación, indicó PL.

En el Palacio de Carondelet, donde se reunió con su par ecuatoriano, Rafael Correa, Ahmadinejad añadió que “la masa de los pueblos revolucionarios está despierta en todo el mundo porque han encontrado el camino de la felicidad”, según Telesur.

Por su parte, Correa ofreció a Irán todo el apoyo necesario para encontrar la paz, el desarrollo y el respeto a su soberanía.

Cuestionó que el mundo “no aprende de su historia reciente, estas campañas no son nada nuevo, y no es que dividen al mundo entre buenos y malos, sino que lo hacen entre sumisos y no sumisos”.

El presidente afgano, Hamid Karzai, en un comunicado, exigió a Estados Unidos que castigue lo antes posible a sus autores que “deshonran los cadáveres de tres afganos”. “Ese acto de soldados estadounidenses es profundamente inhumano”, precisa, e insta “al gobierno estadounidense a que investigue de inmediato la grabación”.

En palabras de la parlamentaria afgana Fawzia Kofi, este video se trata de una ofensa para todos los afganos, sin importar qué piensen del talibán. “Es una cuestión de respeto al ser humano”, manifestó a la BBC.

Un portavoz del talibán en Afganistán dijo: “Esta no es una acción humana. Es una acción salvaje demasiado vergonzosa como para que hablemos de ella”.

Por su parte, el jefe del Pentágono se vio obligado a reconocer que el video es “totalmente deplorable” y aseguró que quienes participaron en el incidente serán procesados hasta las últimas consecuencias. Por lo pronto, dos de los cuatro infantes de marina ya han sido identificados, según BBC Mundo.